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 Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2016～2017)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長 ：『一期一会』  

国際会長    ：『ともに、光の中を歩もう』 

アジア地域会長 ：『ワイズ運動を尊重しよう』 

西日本区理事   ：『心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ』 

中西部部長    ：『未来には希望がある』 
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Biblical Message of November November Club Meeting 

『Public Relations Wellness』  

11月第１例会  

 

  

日 時：2017年11月15日（水）18:45～20:45 

場 所：ホテルグランヴィア大阪 

司会：何 早林 君 

1. 開会            三浦 直之 会長 

2. ワイズソング        一同 

3. 聖句朗読          中村 茂高 君 

4. ゲスト・ビジター紹介    三浦 直之 会長 

5. 今月の強調月間       中村 茂高 君 

6. 晩餐            一同 

7. 卓話「読売新聞社会部記者からゴルフ場経営者へ」 

              小林 一則 君 

8. オークション        岡本 剛介 君 

9. 連絡・報告・ニュース    各メンバーから 

10. 誕生祝い・ニコニコ献金   一同 

11. 閉会            三浦 直之 会長 

お誕生日：船戸メン、松浦メネット、山中夫妻、小林メン 

※プレゼントは、藤原正巳メンに用意していただきます。 

 

例会担当：2班：小林、坂本、中村隆、中村茂、何、藤原の各メン 

           

11 月第 2 例会  
日時：201７年11月22日(水)18:30～20:30     

場所：土佐堀YMCA会館４階  

 

【クラブ統計 Statistics 】   

10 月 種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員   20 名 

例会出席    14 名 

うちメーキャップ 

0 名 

出 席 率     70% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

14 名 

3 名 

0 名 

3 名 

20 名 

8 名 

0 名 

0 名 

0 名 

8 名 

10 月          0g 

現  金        0 円 

累  計 

切  手      204g 

現  金         0 円 

10 月：     15,700 円 

 

     ｵｰｸｼｮﾝ：3,300 円 

累 計：    65,695 円 

     ｵｰｸｼｮﾝ：21,100 円 

「若者も倦
う

み、疲れ、勇士もつまずき倒れようが、主に望み

をおく人は新たな力を得、鷲のように翼を張って上る。走っ

ても弱ることなく、歩いても疲れない」 

（イザヤ書 40 章 30—31 節） 

 

        ｢相続｣と「争族｣ 

                     藤原 正巳 

10 月例会では、中原誠司法書士による相続のお話を拝聴

し、相続が「争族」にならない為のアドバイスを受けました。

ここで思い出すのは、19 世紀後半、世界最大のダイヤモン

ド鉱山を背景に莫大な資産で現在のザンビア、ジンバブエ共

和国一帯をローデシアとして私有し、アフリカのナポレオン

と呼ばれた政治家、セシル・ローズの相続にまつわる逸話で

す。ある日、彼の元に兄弟間の相続を巡る深刻なトラブルが

持ち込まれました。彼の出した解決策は「兄がまず自分で公

平と考えた財産分割案を作成しなさい」、「弟がその分割案の

１つを先にとりなさい」というものでした。さしもの深刻な

トラブルもこれで無事解決したそうです。 
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と き：2017 年 10 月 18 日（水）18:45～20:45 

ところ：ホテルグランヴィア大阪 

 

本日は久々の入会式。中西部の丹吾礼・EMC 事業主査

の見守るなか、三浦直之会長の司式で、小林一則さんの入

会式がおごそかに執り行われました。小林さんは、読売の

社会部記者を経て、現在は読売カントリークラブに勤務。

山中メンとは、以前「戦争展」の企画で知り合われたとの

こと。詳しくは次月の卓話でお話がうかがえます。 

晩餐後は、「遺言のお話」と題し、大阪茨木クラブの清水

真一会長の紹介で、司法書士の中原誠さんに、遺産相続に

ついての卓話をしていただきました。 

「誰が相続人なのか」に始まり、遺産の配分、遺言書の

書き方、継承者の間に争いが起こらない工夫など、必要だ

けれども、普段なかなか聴く機会の少ない貴重なお話をう

かがうことができました。 

その後、岡本剛介メンによる恒例のオークションでは、

3,300 円の売り上げがありました。また各メンバーの報告

では、大村メンから、9 月 23 日に我々のクラブがホスト

で開催した「中西部部会」の報告とお礼、YMCA 連絡職員

の船戸メンから、１０月１５日に行われたチャリティーラ

ンの報告とお礼、谷川メンから、国際書記長の西村隆夫さ

んが２期の任期を終えるとの報告、藤原メンから、ワイズ

メンズクラブが 5 年後、100 周年を迎える世界大会の候

補地としてハワイがあがっているが、ヌアヌクラブのメン

バーも年をとって実施できるか危ぶんでいるとの各報告が

ありました。 

入会された小林さん、一緒にワイズを楽しみましょう！ 

                   

 

        

 

 

      

 

混沌とした、何が正しくて何が悪いのか判断がつきにくい

この世の中に、この「主を待ち望む」ということだけは、私

利を越え、真理であり、真実です。 

主を信じ、主にゆだね、新たな力を得、いつも希望につな

がる努力こそが大切かと思います。 

           （聖句選/コメント：中村 茂高） 

                

10 月第１例会報告 

（クリスマス例会） 

∈∋∈∋ Club Activities October, 2017) ∈∋∈∋ 

On October 18, our club’s October meeting was 

held at Hotel Granvia Osaka with a total of 20 Y’s 

men, Y’s  menettes, and guests in attendance.  

In the presence of Ms. Aya Tango, service director 

in charge of EMC of the Japan Mid-West District, 

President Naoyuki Miura presided over the 

induction ceremony of Mr. Kazunori Kobayashi. 

Welcome, Mr. Kobayashi to our club! Let’s work 

hand-in-hand and enjoy Y’sdom together! 

The highlight of the October meeting was a 

speech made by Mr. Makoto Nakahara, judicial 

scrivener. Titled “One’s dying will”, he told us 

details of the legal inheritance system in Japan. 

Displaying datum of rather complicated 

inheritance system on a screen, he explained who 

can succeed ancestor’s estate in what way.  

Everybody listened carefully to what he explained 

as a matter of his or her own matter to tackle in the 

future. To avoid unnecessary disputes among 

inheritors and inheritress, he advised us several 

important points-to make one’s will in advance, to 

inform where it is kept, to appoint who will execute 

it and to consult with legal experts.  

What he told us was so helpful for our correct 

understanding on the inheritance system in Japan 

and we learnt a lot from him. 

Mr. Gosuke Okamoto was successful in raising 

Yen 3,300 in selling white elephant goods at the 

meeting. Yen 15,700 was also collected as our 

Niko-niko (smiling) fund. 

 

小林さんの晴れ晴れとしたいい笑顔で入会式 遺産相続をていねいに説明する中原さん 
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と き：10 月 25 日（水）18:30～20:15 

ところ：大阪 YMCA 会館４F 

出席者：石津、大村、岡本、小林、芝田、藤原、山田、三浦 

の各メン 

〈クラブ活動〉 

・表コミ学科お茶会 11/17（金）14:50～15:40 

 大阪 YMCA302 か 403 号室 

 参加者：中村幸枝、山中夫妻、大村、藤原、三浦 

・12 月クリスマス例会（なかのしまクラブ合同） 

12/13（水）、カ クチーナ ケ インカント店  

会費 ４，５００～５千円（１ドリンク付）で検討 

・ファミリーコンサート 2018 年 5/12 日（土） 

 14：00～16：00 大阪 YMCA・ホール 

・センテニアル懇親会 2018 年２/11（日）、12（祝） 

 ダイヤモンドクラブ有馬温泉ソサエティ本館 

《検討課題》 

・松田メン退会の件 

・次期役員の選出 

・メネット事業支援金の依頼 中道メネット事業主任 

     （第２例会議事録より抜粋）  

今年、日本の「沖ノ島」が UNESCO の世界文化遺産に

登録された、と報じていました。ちょうど同じ頃に、中東

ヨルダン川西岸にあるパレスチナ自治区の「ヘブロン旧市

街」が、パレスチナの申請を受けて、世界文化遺産に登録

されました。ここは旧約聖書の時代からイスラーム教とユ

ダヤ教の共通の聖地です。 

旧約聖書の創世記には、Abraham と Sarah の物語が

登場します。しかし、ヘブロンでは、長くパレスチナ人と

ユダヤ人入植者との追突が度々繰り返されています。歴史

的な街で、ガラス工芸品で有名です。訪問する価値は充分

あるのですが、治安の問題から、最近訪問者は少なく、私

が訪問した時も、街は閑散としていました。今もイスラエ

ル兵が治安維持に当たっています。日本の旅行社の企画で

したら、恐らく私の今回の訪問は実現しなかったでしょ

う。ヘブロンには、アラブ人、ユダヤ人が共通の祖先とす

る Abraham とその妻 Sarah が葬られている場所があ

り、神聖な場所です。イスラーム教でいう「イブラヒム・

モスク」です。（上の写真）JICA が支援活動を進めていま

す。もう一つの写真は、Sarah のお墓です。棺が置かれ

ています。二つの宗教の共通の史跡であるため、同じ建物

内で壁を隔て、パレスチナ人とユダヤ人がそれぞれ共通の

神に祈りを捧げます。私たちは、今回はパレスチナ人のガ

イドに引率されて、アラブ側の入り口から入りました。モ

スクの中は天井が高く、大変広く、イスラーム建築の粋を

凝らしています。アラブ人の女性が集会を開いていまし

た。ルーツは同じ先祖 Abraham でありながら、憎しみ合

わねばならいのが現実で、悲しいことです。 

 

 

Going Global: 中東最近事情 その 20  

                     谷川  寛                          
10 月第 2 例会報告 

（クリスマス例会） 

YMCA ニュース 

（クリスマス例会） ☆第 295 回 早天祈祷会 

日時：2017 年 11 月 17 日(金)7:30～8:30  

証し：大里 由惠さん（大阪ＹＭＣＡ野外ｷｬﾝﾌﾟ事業部ｽﾀｯﾌ）  

場所：大阪ＹＭＣＡ会館 10 階チャペル  

☆2018年 YMCA カレンダーを販売いたします！ 

 YMCA で活動する子供たちの笑顔でいっぱいのカレンダ

ーを今年も販売、皆様からの申込みをお待ちしております。 

・1 部 880 円（税込み）・A2 版（天地 625mm×左右

420mm） 

お申し込み・お問い合わせは、大阪ＹＭＣＡ本部事務局・

美濃出・前田まで 

（06-6441-0894、FAX：06-6445-0297、 

E-mail： info@osakaymca.org） 

 ☆大阪ＹＭＣＡ大会２０１７ 

日時：2017 年 11 月 23 日（木・祝） 

場所：大阪ＹＭＣＡ会館 

 ●Ｙアクターフォーラム（10:00～12:00）9 階 

昨年に引き続き SDGs の取り組みについて、YMCA の中

で実践している事例を紹介。 

●キャンプ 100 周年記念シンポ（13:00～15:00）2 階

テーマ“ Active learning, active living”2020 年は日本

のキャンプ 100 年。1920 年に六甲山にて日本で初めて組

織キャンプを実施した大阪 YMCA では、これからのキャン

プの可能性や必要性について多方面から考えます。 

・キーノートスピーカー：嘉田由紀子氏（元びわこ成蹊ス

ポーツ大学学長、元滋賀県知事）/パネリスト：鈴木真由子

氏（大阪教育大学教授、大阪教育大学附属平野中学校校長）、

西庄功一氏（バイエル製薬(株)開発本部プロジェクトマネー

ジメント部長）/ファシリテーター：加藤映子氏(大阪女学院

大学・大阪女学院短期大学学長) 

 ●Ｙボランティアの集い（15：15～16：45）9 階 

各種表彰式、大阪 YMCA 国際奨学金授与式、事業活動報告

などを行います。                         （船戸 輝久） 
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≪ビジター、ゲストからのメッセ－ジ≫      

〇茨木クラブ 25 周年が終わりホッとしております。また、例

会におじゃまさせていただきたいです。 

     （大阪茨木クラブ・清水真一） 

〇小林一則さんのご入会おめでとうございます。先月の EMC

シンポジウムは多数でのご参加ありがとうございました。 

          （土佐堀クラブ・丹吾礼/EMC 事業主査） 

≪会員、メネットからのメッセ－ジ≫  

〇小林さんの御入会おめでとうございます。久々の入会式で刷

新され、これから楽しいクラブ活動が出来そうですね！！ 

 （石津 雅人）                      

〇小林さん入会おめでとうございます。今後ともご一緒にワイ

ズライフを楽しみましょう。         （大村 肇） 

〇小林様ご入会大変うれしく思います。今後、同じワイズメン

として色々と教えて頂ければうれしく思います。どうぞよろし

くお願いします。             （岡本 剛介）                                          

○本日は小林さんの入会おめでとうございます。大変うれいし

いです。                 （坂本 千春）                   

○小林様御入会、誠におめでとうございます。ワイズライフを

存分にお楽しみいただきます様に！先ず色々のイベントに御

参加、御出席下さいネ！          （芝田 光雄）       

〇久しぶりに入会者があったこともうれしいニュースです。小

林さんの入会心から歓迎します。相続のお話、興味深く聴きま

した。                   （谷川 寛） 

〇小林さん入会、おめでとうございます。ブリテンを引き継げ

る期待もこめ、私としてもうれしい限りです。 

                     （中村 茂高） 

○小林さんの御入会おめでとうございます。来月の卓話を楽し

みにしています。             （中村 幸枝） 

○小林さんのご入会おめでとうございます。今後共に楽しい活

動もしたいものですね。遺言の話、大変参考になりました。 

                     （藤原 正巳） 

○小林さんの入会式に参席でき感激いたしました。卓話の講義

は普段なかなか聴けない相続のお話で「そうだったんだ」と思

うことばかりでした。中原さんに感謝です！ （船戸 輝久） 

〇小林様の入会式心から祝します。うれしいことです。こうし

たことが続きますようにがんばらねば。   （松浦 孝次）                               

〇小林様御入会おめでとうございます。センテニアルクラブの

仲間が増え、とても嬉しいです。      （松浦 和子） 

〇小林様入会おめでとうございます。今後も宜しくお願い致し

ます。中原誠様「遺言」についてのお話有難うございます。大

変興味深くお聞きしました。        （三浦 直之） 

○新しい仲間をメンバーにお迎え出来て喜ばしいことです。こ

れからのご活躍を期待しております。   （山田 孝彦） 

○小林一則さんの入会を祝して       （山中 秀男） 

 

 

 

23 回大阪ＹＭＣＡインターナショナル・チャリティーラン  

10 月 15 日(日)、花博記念公園鶴見緑地特設コースにて第 23 回大

阪ＹＭＣＡインターナショナル・チャリティーラン 2017 が開催され

ました。あいにくの雨にもかかわらず、大阪ＹＭＣＡに関わるたくさ

んの方々が集う、大変活気にあふれた日となりました。 

  皆様のご協力により、3,069,634 円（10 月 15 日現在）の支援

金を集めることができました。ご支援いただきました皆さまに感謝申

し上げます。チャリティーランに寄せられた支援金を、大阪ＹＭＣＡ

の障がい児・者支援プログラム実施費用として、大切に用いさせてい

ただきます。          （YMCA ニュース：船戸輝久） 

 

 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

        後   記 

小林一則さんの入会、おめでとうございます。久々の入

会うれしいかぎりです。 

中西部書記をしていて、各クラブのメンバーが年をと

り人数も減ってゆくなか、自分たちのクラブも立ち返っ

て、新しいメンバーの確保、コミュニケーションがいか

に大事かを痛切に感じるこの頃です。 

                      Shige 

第 17 回とさぼりカーニバル開催！受付担当のわがクラブの面々。

向かいの受付には藤原メン・・。大人、子ども合わせて１，７５９

人の多くの参加がありました。（11/3、大阪 YMCA 会館） 

 


